

INTRONISÉ EN 2012

Eric GILLIES

Athlète - Patinage artistique

Eric Gillies est bien connu dans le monde du patinage artistique. Il a commencé sa carrière à l'âge de neuf ans. En 1975, Eric a été le médaillé d'argent des Championnats canadiens de danse sur glace et a fait partie de l'équipe des Championnats du monde. En 1976, il a remporté à nouveau la médaille d'argent aux Championnats canadiens de danse sur glace et il a été membre de l'équipe des Championnats du monde et de l'équipe olympique. De plus, la même année, il a été médaillé de bronze aux Internationaux Patinage Canada de danse sur glace. En 1977, il a été le champion canadien de danse sur glace et membre de l'équipe mondiale avec sa partenaire, Susan Carscallen. Eric a entraîné des patineurs artistiques de renommée mondiale, ainsi que des médaillés olympiques et des médaillés d'or des Championnats du monde. À titre d'entraîneur, Eric a aidé des athlètes à décrocher 51 médailles aux Championnats canadiens et 39 médailles aux Championnats internationaux dans les trois catégories (danse, couple et individuel). Eric s'est hissé parmi l'élite du patinage artistique au Canada.

